

Alarmstufe **ROT**:
Krankenhäuser in Not!

Wir brauchen Ihre Stimme!

Der Protest
geht weiter.

**Inflationsausgleich für die
Krankenhäuser – jetzt sofort!**

Wir sind für Sie da: 365 Tage im Jahr, 24 Stunden am
Tag. Aber Inflation und allgemeine Kostensteigerung treiben
die Kliniken in ein Defizit von 10 Milliarden Euro bis Ende 2023.

**Bitte unterstützen Sie unsere Forderung für eine nachhaltige Kranken-
hausfinanzierung, damit wir weiterhin rund um die Uhr für Sie da sein können.**

#jetzthandeln

**Wir brauchen Ihre Stimme,
damit die Politik aufwacht
und uns unterstützt!**

**Unterschreiben Sie bitte auf unserer
Website und zeigen Sie damit Solidarität
mit Ihren Krankenhäusern.**

MITMACHEN UND ONLINE UNTERSCHREIBEN!



WWW.DKGEV.DE